
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 1009 

presentata in data 24 novembre 2023 

 a iniziativa del Consigliere Santarelli 

  Riqualificazione area ex Sacelit-Italcementi 

 a risposta orale 

 

 

Premesso che: 
 

• La vicenda logorante della ex Sacelit non peserà sulle casse del Comune di Senigallia 
per la rinuncia al risarcimento del curatore fallimentare, a seguito, quindi, della risoluzione 
di un contenzioso che si trascina da quasi dieci anni, concernente le fabbriche dismesse 
in un’area nevralgica della città; 

 

• In merito all’Italcementi è presente un progetto di restyling o ristrutturazione delle 
abitazioni, per definire una sorta di piazza pedonale che dovrebbe valorizzare anche l’area 
portuale; 

 
 
 
Rilevato che: 
 

• L’area in oggetto va tutelata e difesa, per evitare aste al ribasso, che deprimerebbero 
ulteriormente una zona che fa parte della storia industriale e del tessuto economico di 
Senigallia; 

 
 

INTERROGA 
 

 
L’Assessore con deleghe alla Tutela del paesaggio, edilizia pubblica ed edilizia residenziale 
pubblica: 
 

• Affinché possa intervenire, di concerto con l’Amministrazione comunale, per assicurare 
una riqualificazione urbana adeguata dell’area ex Sacelit-Italcementi, tenendo conto 
anche delle conseguenze di inquinamento ambientali che ha comportato, e del danno già 
in essere rappresentato da questi ex stabilimenti industriali ridotti a “eco-mostri”, a tutela 
del patrimonio immobiliare di Senigallia. 

 


